

**Moquegua, 18 de junio del 2020**

## Moquegua superó las 900 personas infectadas con el coronavirus

La Gerencia Regional de Salud (Geresa) informó que Moquegua registra 932 casos de personas infectadas con el coronavirus (COVID-19). Siendo la provincia Mariscal Nieto la que concentra el mayor número de estos casos con 553, 12 más que lo reportado ayer. Asimismo, la provincia de Ilo sumó 13 nuevos casos registrando a día de hoy 344; mientras que Gral. Sánchez Cerro incrementó en 11 de estos casos ascendiendo a 35 en total. Respecto a las altas epidemiológicas, hoy se efectuaron 59 haciendo que sus cifras totales lleguen a 514. También se presentó un descenso en los casos de aislamiento domiciliario, donde 405 personas aún se mantienen bajo esta medida a fin de prevenir el contagio viral. En el reporte oficial N° 89 de la Geresa, también se indica que mediante pruebas rápidas se han detectado el contagio en 924 personas y 21 682 dieron negativo al tamizaje, mismas que están consignadas en el registro SISCOVID. En tanto, a través de las pruebas moleculares se detectó 8 casos; sin embargo, aún se mantienen 4 muestras pendientes de resultado.

Fuente: Reporte Oficial N° 89 – Geresa

## Los contagios de COVID-19 tienen tendencia a la baja

El gerente regional de Salud, Roy Ramos Pare, sostuvo que los informes del área de Epidemiología señalan que la tendencia de los contagios es hacia la baja y será en forma progresiva. “Como región hemos tamizado poco más del 12% de la población, es decir a más de 24 mil personas”, sostuvo el funcionario tras referir que, en la última reunión del 10 de junio, aún no se reflejaba el descenso, pero que debe darse en las siguientes semanas. Moquegua está entre las regiones con baja positividad de contagios del nuevo coronavirus y tiene el 3.44% de positividad, Tacna tiene 3.7%, Puno 3.29% y Apurímac con 3.11%. Asimismo, Moquegua está entre las regiones con menos índices de letalidad o fallecimientos a causa de la enfermedad y que representa el 0.72%, Cusco 0.75%, Ayacucho 0.85% y Tacna con 1.13%

Fuente: [Radio Americana](#)

## Southern Perú entregará hoy implementos de bioseguridad al GORE Moquegua

Southern Perú, entregará implementos de bioseguridad y artículos para desinfección destinado a los centros de salud de Moquegua y el Hospital Regional. La entrega se hará en



la explanada de la sede del Gobierno Regional de Moquegua. Felipe Gonzáles, gerente de Desarrollo Comunitario de la empresa, sostuvo que la dotación forma parte de los compromisos que asumieron para apoyar en la emergencia sanitaria por la pandemia del nuevo coronavirus. El material que hoy entrega consiste principalmente en equipos de protección de bioseguridad para el personal que trabaja en primera línea en la contención del virus, además de artículos de desinfección, similar entrega se hará en la provincia de Ilo. En 15 días, la compañía entregará camas hospitalarias cuyo número está aún por definir, los tanques de oxígeno medicinal, las carpas, biombos, entre otros. La siguiente dotación consiste en la ayuda humanitaria consistente en víveres, señaló Felipe Gonzáles.

Fuente: [Radio Americana](#)

### **Percy Huancapaza: “Hay otra intención en demandas de algunos trabajadores”**

Tras el plantón que acató un grupo de trabajadores de los establecimientos de salud de la provincia de Ilo, que cuestionan la no atención oportuna de los requerimientos desde el Gobierno Regional de Moquegua, el director de la Red de Salud de Ilo, Percy Huancapaza Chambi, respondió a estos cuestionamientos. Sobre el supuesto despido injustificado de algunos trabajadores, dijo que lo único que hacen ellos, es actuar en cumplimiento a la norma, es decir dejar sin efecto los contratos vencidos, “no hay ningún despido arbitrario, vencieron sus contratos y obviamente no hay continuidad” sustentó. Con relación a la falta de capacidad para gestionar recursos para incrementar la remuneración de los trabajadores, refirió que no puede irse en contra de las disposiciones, “no podemos incrementar las remuneraciones no presupuestadas” respondió, dando cuenta que los trabajadores contratados para trabajar en Covid-19 si estarían siendo beneficiados, tanto con el incremento de las remuneraciones y el bono de 720 soles, el mismo que no es responsabilidad de la Red, sino de los jefes de servicio de los establecimientos de salud. Huancapaza Chambi, justificó la entrega inoportuna de los Equipos de Protección Personal, aduciendo la escasez en el mercado, además de su elevado costo, “anteriormente el precio del mameluco por ejemplo, oscilaba entre 15 a 20 soles, ahora están entre 170 a 220 soles, aun así, no podemos adquirirlo” añadió. El funcionario cuestionó esta actitud, dando cuenta que existen otras intenciones, como acceder a los cargos directivos.

Fuente: [Radio Americana](#)

### **Ilo: Entregaron víveres a adultos mayores en extrema pobreza**

Once adultos mayores en extrema pobreza fueron beneficiados con canastas de víveres de la municipalidad provincial de Ilo. Autoridades indicaron que se continuará con la entrega de alimentos a la población que lo requiera. Este proceso de identificación de personas en extrema vulnerabilidad, es resultado del seguimiento telefónico por parte de agentes sociales, quienes luego de haber recibido una adecuada capacitación, evalúan caso por caso, a su vez brindan apoyo emocional, monitorean su salud y los orientan en lo concerniente a la alimentación y prevención de violencia familiar. Cabe resaltar, que este acompañamiento telefónico es parte de las acciones de la Red de Soporte a la Persona Adulta Mayor con Alto Riesgo y la Persona con Discapacidad Severa y tiene carácter multisectorial y es articulada con la Red de Salud Ilo y Essalud.

Fuente: [Moquegua Noticias](#)

### **Más de 2500 pugnan por una de las 511 vacantes del concurso CAS del Hospital Regional**

Al cierre del plazo establecido para la presentación de currículum vitae, se recibió 2575 solicitudes de postulantes, para 511 plazas de profesionales de la salud médicos y no médicos, técnicos, soporte de ingeniería hospitalaria y para plataforma de atención al usuario. El Comité de Selección del concurso CAS N° 001-2020 del Hospital Regional de Moquegua se encuentra en el proceso de evaluación curricular. Al respecto Juan Manuel Bernedo Soto, jefe de la Unidad de Personal, indicó que hay postulantes de diferentes regiones del país y que la cantidad sobrepasó las expectativas que tenía previsto el Comité de Selección. Cabe precisar que, el Hospital Regional de Moquegua lleva a cabo el concurso CAS N° 001-2020 de manera virtual, desde la presentación de expedientes, reclamos, hasta las entrevistas, considerando la situación de la emergencia sanitaria del COVID-19.

Fuente: [Radio Americana](#)